



大牟田市立銀水小学校 学校便り

令和8年1月14日 第9号

学校教育目標

夢や希望をもって粘り強く挑戦し、新しい時代を切り拓いていく子どもを育成する

午年にちなみ、力強く走る一年に

あけましておめでとうございます。

新しい年を迎え、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。今年は午年（うまどし）です。古来より馬は「俊敏さ」「行動力」「前進」を象徴すると言われています。まっすぐに駆け抜けれる馬のように、子どもたち一人ひとりが自分の目標に向かって力強く歩みを進める一年となることを願っています。

後期後半は、学年のまとめの時期であり、次の学年への大切な準備期間でもあります。日々の学習を積み重ねながら、友だちとの関わりや学校行事を通して、さらに成長していく子どもたちを職員一同しっかりと支えていきたいと思います。

保護者の皆様には、日頃より温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



防災教室（12月19日）

5年生を対象に防災教室がありました。5時間目は、校区の地理的特徴や避難時の注意についての説明、避難行動クイズ等をしました。6時間目は、避難所について説明と備蓄品や非常持ち出し袋の紹介、避難所設営体験がありました。段ボールで簡易ベッドができ、テントと組み合わせることで、個人のスペースを確保することができました。当日はたくさんの地域の皆様、まちづくり協議会の皆様にご参加いただきました。ご協力ありがとうございました。



門松づくり（12月21日）

朝8時に学校に集合し門松づくりに取り掛かりました。天気が心配されましたが、竹を取りに行く頃には雨も上がっていました。銀水太鼓に使う竹も今回一緒に取りました。学校に戻り、竹を切り組み立てました。完成したのは昼過ぎになりましたが、立派な門松ができました。日曜日の早朝より子ども達のために門松づくりをしていただいたお父さんクラブの皆さん、ありがとうございました。



今後の予定（2月14日まで）

1月22日（木） 薬物乱用防止教室（6年）

1月24日（土） 大牟田地域教育力向上推進大会

2月 6日（金） 学習発表会

※1月18日（日）大牟田市健康マラソン大会の会場は、諏訪公園です。昨年と会場が違いますので、お間違いのないようお願ひいたします。

※予定は、1/14現在です。今後変更する場合があります。